
【令和6年度公開講座 中国語講座 アンケート結果】
回答件数︓18件

性別 回答件数
男性 5
⼥性 11
無回答 1

年齢層 回答件数
10代 0
20代
30代
40代
50代
60代
70代以上

理解度 回答件数
理解できた 10
やや理解できた
あまり理解できなかった
理解できなかった

満⾜度 回答件数
満⾜ 14
やや満⾜
あまり満⾜していない
不満⾜

受講の意思 回答件数
参加したい 16
やや参加したい
あまり参加したくない
参加したくない

◆あなたの性別について

◆年齢層について

◆講座の理解度

◆講座の満⾜度

◆今後、今回のテーマと関連した講座が開催されるとしたら参加したいと思いますか︖
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無回答
5.9%

⼥性
64.7%

男性
29.4%

70代以上
11.8%

60代
23.5%

20代
11.8%
30代
5.9%
40代

11.8%

50代
35.3%

やや理解できた
41.2%

理解できた
58.8%

やや満⾜
17.6%

満⾜
82.4%

やや参加したい
5.9%

参加したい
94.1%



◆参加した講座の開講⽇程・時間帯・形式は適切だったと思いますか︖

◆今後、開講してほしい講座（内容）等はありますか︖ 

◆その他、ご意⾒・ご要望がありましたら、⾃由にご記⼊ください。 

⽇程について 回答件数
適切 10
やや適切
あまり適切ではない
適切ではない

時間帯について 回答件数
適切 12
やや適切
あまり適切ではない
適切ではない

形式について 回答件数
適切 10
やや適切
あまり適切ではない
適切ではない

４級程のレベルができればいいかな
同じ内容の繰り返しで4半期ごとに中国語
中国語
中国語講座
⻑期の中国語講座を開講していただきたい
中国語検定に向けての講座、中国語での接客についての講座
3級と4級の中間程度のレベルをお願いいします。
中国語
4、5年前のように中国語講座を開講してほしいです︕
中国語、フランス語、韓国語、スペイン語
中国語講座中級
中国語会話
中国語講座の継続した内容のもの、英語講座（観光業向けの内容）
英会話

年齢が年齢なので、何度も繰り返さないと覚えきれずに⾃分にイラつくことがあります。
週2回は少し忙しすぎなので週1で開講して欲しい
1時間というのは適当だと思いますが8回は少なすぎます。3ヶ⽉はやってほしいです。有料でもOKです。
とても楽しく学習できました。先⽣⽅を始めお世話いただいたみなさん、何より⼝座開設していただいた名桜⼤学に感謝申し上
げます。
仕事をしている⾝としてはもう少し遅く19:00スタート希望です。
今後も継続して開催おねがいします。
週⼀、レベル分け希望（初⼼者、初級など）
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あまり適切で…
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35.3%
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先⽣⽅はお⼆⼈共、本当に魅⼒的な⽅で、受講するのが楽しみでした。２度めですが、昨年は、講義が終わったら勉強をやめて
しまいました。今年は、引き続き勉強しています。来年は、ぜひ、中級クラスを設けていただいて、そちらに参加できるように
なりたいと思います。語学の勉強は、ボケ防⽌に、とても良いと思います。８回ではとても⾜りません。週２回ぐらいがちょう
どよいのですが、有料で構いませんので、１年とか、継続して頂きたいです。
中国語については、講座で終わらないで、サークル結成までもっていきたかった。それには、先⽣、事務局、受講⽣の意思疎通
が必要かなと思ったが、その機会がつくれなかった。次回の講座の時に期待したい。 サークル結成までもっていきたかった。
そのためには、先⽣、事務局、受講⽣の意思統⼀、熱意が必要かな︕
仕事をしながら参加するためには、開始時間をもっと遅くしてほしいです。
この度は、中国語を教えて頂く機会を得られたこと、嬉しく思っています。私は初めてだったので、正直、難しい点もいくつか
ありました。何度も受講されてきた⽅も結構いらっしゃったので、何もわからないことが気が引ける雰囲気もありました。無料
の講座にも関わらず、厚かましい意⾒であることは、承知していますが、できれば３ヶ⽉とかある程度の期間習いたかったで
す。少しわかる様になって楽しくなって来た頃、終了だったので、寂しさは勿論ですが、残念な気がしました。その分、1⼈に
なっても⾃主学習したらいいんですけどね……。 ⼭城先⽣はユーモアがあって、わかり易く楽しかったです。李先⽣は、優し
く丁寧に教えて下さったので、これで中国語終わり。ではなく、これからも探求していきたいと思いました。１ヶ⽉間、本当に
貴重な時間を頂きありがとうございました。⼭城先⽣は毎⽇南⾵原から。頭が下がります。ありがとうございました。
スタート時間がもう少し遅いと助かります。


